

生徒代表の話では、総務部2年生の青井汰樹さんが、話をしてくれました。

全校の皆さん、充実した冬休みでしたか。1年生は2年生になる準備を、2年生は最高学年である3年生になる準備を、3年生は学級解散し、次のステージへ進む準備をする時期になりました。



Ⅲ期は、〇学期でもあります。Ⅱ期を振り返り、反省点を改善につなげるのはもちろん、しっかりつぎのステージを見据え、ステップアップすることができる3ヶ月しましょう。そして、私たち2年生は、最高学年である3年生になる準備をする時期となりました。そこで、3年生の先輩方から、川島中の顔として、どのような姿であるべきか、川中四本柱などの伝統を継承するために、姿やそこに込められた思いを聞き、引き継いでいきたいです。3年生の先輩方、よろしくお願ひします。

また、おはよう日のポイントカードや登校清掃ボランティアなど、新しい取組の意義を伝えながら、川島中学校をよりよくする新しい伝統を皆さんと作っていきたいです。

Ⅱ期は、川中合唱祭に向けて、どう合唱を創り上げるかを考える姿や、事前取組で、高い評価を取るためにクラス全員で考える姿が良かったです。僕の学級では、川中合唱祭を成功させるため、学級一丸となって、合唱練習や事前取組を行ってきました。学級でうまく行かないこともありました。そんな時でも、先生とクラスのリーダーでどうすればいいかを考え、問題を解決していました。そして、学級閉鎖で合唱祭当日歌えはしませんでしたが、全員が終業式に歌いたいと考え、終業式、最高の合唱をすることができました。Ⅲ期も、事前取組で頑張ってきたことや、事前取組で分かった課題を成果であれば、クラスの強みとして伸ばしていき、課題であればそれを成果にできるようにし、さらなる高みを目指していきましょう。Ⅲ期は、そんな学級と過ごす、最後の学期です。皆さんは、残り3ヶ月、どのように過ごしますか？次のステップに進む準備をして、万全な状態で4月を迎えるといいですね。

川島中のスローガン「共鳴～仲間と共に高へ～」の達成に向け、Ⅱ期にクラス全員で創り上げた財産をさらに高めていきましょう。そして、素晴らしい学級解散をみんなで作り上げられるようにしましょう。

全校集会の後は、学級活動がありました





- 令和6年の最初の学級活動の様子は……。
- ・「今年の1字」を発表している学級。
 - ・「先生はなあ…。中途半端で失敗したんだ。だから、みんなも、中途半端な生き方をやめ、これから的人生で頑張っていけるように、今を精一杯、全力で過ごそう!!」と、先生のありがたい?体験を聞かせてもらっている学級。
 - ・「先生は、子どもたちと食事に出かけて…。」で始まり、そこで出会った料理のプロのすごさを聞いている学級。
 - ・テストに備えて、教え合いをしている学級。

さあ、令和6年のスタートです!!